
Bericht des Bgm zur GV am 02.03.2023

Widerspruch gegen die vorläufige Festsetzung der Kreisumlage

Der AD hat auch in unserem Namen Widerspruch gegen den Bescheid des Kreises Pinneberg 
zur Festsetzung der Kreisumlage eingelegt. Es sind derart hohe Rücklagen beim Kreis 
vorhanden, so dass die Veranlagung als nicht rechtmäßig zu beurteilen ist. Auf uns kommen 
hohe Belastungen zu, durch die Neubauvorhaben im Schulbereich in Haseldorfund durch die 
Schule Himmelsbarg. Die Anhäufung von Überschüssen beim Kreis auf Kosten der 
Gemeinden ist nicht hinnehmbar. Wir brauchen das Geld vor Ort und haben hierfür eine 
sinnvolle Verwendung-

Baum- und Grünpflege

Die im Rahmen der Begehung festgestellten Baumpflegemaßnahmen sind in diesem Jahr 
abgeschlossen. Die Gefährdungen durch Bäume in Deekenhörn, im Eiswald, Altendeicher 
Chaussee und in den Hörn sind abgestellt.

WUV

Wegen fehlender Mitglieder muss die Mitgliederversammlung wiederholt werden, die 
Versammlung war im Dezember nicht beschlussfähig. Das ist sehr ärgerlich und belastet 
diejenigen, die sich auf den Weg gemacht haben.

Graben Siedlung

Die Bankette an der asphaltierten Zufahrt zu den landwirtschaftlichen Grundstücken am 
Siedlungsweg an den Containern ist so weit abgesackt das Maßnahmen erforderlich sind. Es 
ist eine Teilverrohrung eines Grabens zu beantragen, um die Standfestigkeit der Straße 
wiederherzustellen.

Beschaffung eines Notstromaggregates und Pumpenadapter (10.000 €)

In Kürze wird ein Gespräch mit der Feuerwehr zur Beschaffung eines Notstromaggregates 
erfolgen, für die Adapter für die Pumpen werden z.Zt. die Preise erfragt. Im Haushalt sind 
hierfür 10.000 € bereitgestellt.

Beschilderung Achtern Schranken

In einem Termin mit dem STVA am 1.3.2023 wurde keine Lösung durch die Veränderung von 
Verkehrsschildern zur Durchfahrtsbeschränkung für Lkw gefunden. Es soll ein nicht offizielles 
Schild zur Durchfahrtsbeschränkung vom Ordnungsamt entworfen werden.

Bauarbeiten an der Schule

In diesem Jahr beginnen die Bauarbeiten am Kindergarten, dafür wird die Grünfläche des 
Schulhofes gesperrt. Mit dem anschließenden Bau der Turnhalle bleibt diese Situation 
bestehen. Am 01.03.,2023 erfolgte eine Begehung des Schulgeländes mit dem Ziel, eine 
weitere Schulhoffläche oberhalb der Schule zur Straße zu aktivieren. Es wurde vereinbart, 
hier ein Spielgerät aufzustellen und die Reckstangen und den Balancierbereich zu versetzen, 
um den Kindern einen Ausgleich anzubieten. Beteiligt waren die Bürgermeister, der 
Schulverein, der Elternbeiratsvorsitzende und die Schulleiterin. Das Amt hat zugesagt einen



Elternbrief zu erstellen, um diese Infos weiter zu geben und um Verständnis zu bitten. Der 
Schulausschuss hat empfohlen, in den Amtshaushalt bis zu 10.000 € zusätzlich einzuplanen.

Sauberes Schleswig-Holstein

Am 11.3.2023 beteiligt sich die Gemeinde Haselau wieder an der Aktion Sauberes Schleswig- 
Holstein -Treffpunkt ist das Feuerwehrgerätehaus um 9 Uhr. Die Aktion wird geleitet vom 
Vorsitzenden des Umweltausschusses Herrn Bern Ossenbrüggen.

Letzte Sitzung der GV

Heute ist die letzte Sitzung der GV in dieser Legislaturperiode, in dieser Zusammensetzung 
werden wir nicht wieder tagen. Uns viel Erfolg bei der Kommunalwahl am 14.05.2023. Ich 
danke allen für die konstruktiver Zusammenarbeit und den guten Stihl im Umgang 
miteinander.


